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令和６年２月期 随時モニタリング実施について 

 

日 時 令和６年２月２９日（金）１３時３０分～１４時３０分 

会 場 加茂野保育園 職員室 

出席者 美濃加茂市・株式会社セリオ 

 

内 容（〇：市 ●：指定管理者） 

・令和６年２月期の報告 

 

●本部及び統括エリア長の面談実施について  

【本部より】 

・2/6 事業部長と園長先生による面談の実施。（ハッピーライフ面談） 

 

（課題に向けての動き） 

・事業計画に沿ってそれぞれの項目によって色分けをするなどして明確化していく。職

員会議にて職員に共有し、3月末には配布が出来るようにする。 

また、園目標を掲示するなどのみえる化も実施していく。 

 

【統括エリア長より】 

・園長との定期的面談実施 

（状況報告） 

・19日に面談実施。 

近況報告や来年度に向けての動きを報告する。 

・４歳児の参観が終わった。子ども達の参観に関する気持ちのピークがうまく重なった 

と感じており、上手にできたと思う。 

・お別れ遠足は、長良川鉄道を使って実施する予定。 

 

（課題に向けての動き） 

・2/29 山之上保育園に訪問（園長、吉川統括エリア長、奥田先生） 

3月は職員が交代で各園に訪問する予定。 

 

●園長及び副園長による保育室の見回り強化について 

（状況報告） 

・年中、年長の参観の流れを確認し、指導を行う。 

・園庭の自由遊びの見回り。 

 子どもたちの遊びも変化しているので死角となる場所に職員を配置。また、雲梯や縄

跳びなど正しい使い方や遊び方を見守りながら指導していく。 

・年少担任が同時に感染症に罹患した為、副担任のサポートに入る。 

・参観の振り返りを行う。（改善点を次年度へつなげていく） 

・新年度のクラス担任の配置（仮） 
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（今後の動き） 

・新年度のクラス分けを担任と一緒に行い、新年度の準備を進めていく。 

 

●児童の様子について 

・大きな事故や怪我はなし（その都度、共有済み） 

 

●園運営の透明性確保について 

（状況報告） 

・コドモンの活用。行事や体操などの動画を配信し、保護者に共有している。 

・イベント以外の日常生活も配信を始めた。保護者から好評であると感じている。 

 

（改善点） 

・保護者から好評なご意見を頂く。今後は行事に限らず普段の保育の様子などを配信し

回数も増やしていけたら良い。ドキュメンテーションにつなげていきたい。 

 

●職員採用について 

＜採用面接・園見学＞ 

4月より 正社員 2名、ファミリア 2名、保育補助 1名（職員紹介）の入職が決定。 

用務員 2名 不採用。 

 

〇加茂野保育園の来年度児童受入について、１４４名（１次調整後）を受け入れていた

だく。０歳児の受入は、市の運営ではここ数年できていなかったが、セリオの運営と

なり２年続けて受けていただいている。指定管理を導入したメリットを感じており、

助かっている。 

 

●社内研修の実施について 

・園内研修の実施。（AED研修終了。次回、誤嚥対応研修を予定。） 

・2/23 おもちゃライブラリー研修（常勤 8名参加、大阪本社にて） 

・主任より主任研修を受けて園長へフィードバックあり。 

 

●行事について 

3/2 入園説明会、面接 

3/7 入園前健康診断 

3/27 卒園式 

 

●その他 

・来年度の保護者会について（1/31 役員会） 

来年度からは保護者会ではなく運営委員（セリオ側）の設置としてはどうか。 

年に 1回の話し合いを行う。（時期は必要をする時期で良い） 
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その中でも遠足委員（4名）は継続して必要。 

また、保護者会費を徴収せずに主食代（月 500 円）、保育材料費（月 200 円）を保護

者徴収とする。足りない分は会社が補填。 

遠足の費用に関しても予算によるが会社が負担しても良い。 

また、イベントごとの保護者会からのプレゼントも今までと予算や内容は変わらず園

からのプレゼントとして会社が購入する。 

現在は会社が代理徴収をしておりその都度の振り込みや立て替えができない為、今年

度の収支報告はセリオが作成する。 

 

〇回答 

・指定管理期間は公立と一緒で現金を徴収するようにして欲しい。 

今年度、発生した費用と同じ金額（遠足費も請求）を徴収。他の園と足並みをそろえ

て欲しい。 

 

〇こども未来課保育士から 

・子ども達にやらせる場面を増やしてほしい。 

・先生達同士が横のつながりで話す場面を増やしてほしい。 

・保育士の個性はあるが、目指す保育の形は同じであり、セリオの保育の良さに加え加

茂野保育園の良さがでるようお願いしたい。 

・大人は陰から見守り、サポートに徹し子どもたちの自主性を尊重してほしい。 

・アンケートはまずまずの結果だったと思う。今後の民営化に併せて、満足度が高まる

よう市とセリオで協力しながらやっていきたい。 

 

・保護者アンケート 2/16配信 

・お散歩マップ作成中 

子どもたちの住んでいる地域を確認する。 

・Ｒ７．４から医療的ケア児対応の保育を始めたいと検討している。 

 

・次回随時モニタリング 令和６年３月２８日（木） １３時３０分から 


